

i" Münsters Welt ist nicht genug"!

Liebe Vamos-Freundin, lieber Vamos-Freund,
in den nächsten Monaten müssen wir uns auf erneute Einschränkungen im sozialen Leben und Miteinander einstellen. In Anbetracht sich verändernder Lebensrealitäten entwickeln wir daher neue innovative und transformative Projekte. Eines dieser Projekte ist "welt.weit.virtuell. Globales Lernen mit digitalen Medien", welches seit dem vergangenen Jahr zunehmend Gestalt annimmt. Für den weiteren Prozess würden wir uns über dein Feedback zu unserem interaktiven Tool „Mapstories“ freuen. Während sich das eine Projekt weiterentwickelt, planen wir bereits unser neues Projekt zu globalen Orten der Transformation im südlichen Münsterland. Hierfür suchen wir noch weitere Kooperationspartner:innen. Du möchtest selber ein innovatives, kreatives Projekt zum Thema „nachhaltige Städte“ auf die Beine stellen? Dann kannst du bei der Stadt Münster einen Projektzuschuss beantragen.

Wir sind fließig am planen, umsetzen und evaluieren. Bei unserer vielfältigen Arbeit wird uns künftig unser neues Teammitglied Laura bereichern. In diesem Newsletter stellt sie sich dir vor.

Wir bieten außerdem verschiedene Workshops zur Öffentlichkeitsarbeit an, in denen du Einblicke in die mögliche Einbindung von Instagram und kurzen Videos in deinen öffentlichen Auftritt bekommen kannst.

Wir wünschen dir viel Spaß beim Durchstöbern des Newsletters.

Bis wir uns wieder im World Wide Web sehen, bleib gesund, munter und kreativ.

Dein Vamosteam

Laura, Maike, Sophia und Tore

Vamos News

**Projektvorstellung
„welt.weit.virtuell“ auf dem BNE
Festival NRW am 17. April**



Nach einer Vorstellung der beiden Plattformen "Reflectories" und "Mapstories" haben wir die Anderswerte des digitalen Storytellings beim Globalen Lernen diskutiert. Das interaktive Tool "Mapstories" wird aktuell von der Agentur Re:edu und uns in Zusammenarbeit mit Schüler:innen der Mathilde-Anneke Gesamtschule entwickelt. Die Plattform bietet eine einfache Möglichkeit globale Prozesse interaktiv darzustellen und lebenswelte Geschichten zu erzählen. Wir laden herzlich ein die Beta-Version zu testen und uns Rückmeldungen zu geben.

[ZU DEN MAPSTORIES](#)

Glokale Orte für eine gerechte und nachhaltige Welt im südlichen Münsterland

Für unser neu geplantes Projekt zu globalen Orten der Transformation im südlichen Münsterland suchen wir zur gemeinsamen Projektdurchführung Vereine, Schulen, Initiativen, Kommunen und Unternehmen im Kreis Warendorf & Coesfeld.

[MEHR INFOS](#)



Projektvorschlag für "Münsters Welt ist nicht genug"

Vom 1. November bis 15. Dezember 2021 findet in Münster die entwicklungspolitische Veranstaltungsreihe "Münsters Welt ist nicht genug" statt, organisiert vom Beirat für kommunale Entwicklungszusammenarbeit der Stadt Münster. Schulen, Vereine, Verbände, Gruppen und Initiativen haben die Möglichkeit, mit einem Input über ihre Erfahrungen, Lebenslagen, Konzepte und Lösungsansätze zum Themenschwerpunkt der



nachhaltigen Städte die Veranstaltungsreihe mitzugestalten. Bis zum 31. Juli 2021 kann ein Projektvorschlag eingereicht und für die Umsetzung ein städtischer Projektzuschuss von bis zu 500 Euro erhalten werden.

ZUR AUSSCHREIBUNG

Zuwachs im Vamos-Team

Ab Mai 2021 bereichert Laura Hebling das Vamos-Team. In verschiedenen Projekten setzt sie sich bereits mit Transformationen in Münster und einer enkeltauglichen Lebensweise auseinander. Außerdem engagiert sie sich als Multiplikatorin bereits seit 2015 für die Bildungsarbeit von Vamos.

Wir freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit mit Laura!



MEHR ZU LAURA

Freier Praktikumsplatz!

Zur weiteren Unterstützung des Teams suchen wir ab Anfang August bis Ende September eine/n Praktikant:in, der/die ein Pflichtpraktikum mit ca. 30 Stunden bei uns absolvieren möchte.



ZUR STELLENAUSSCHREIBUNG

Vamos Termine

**Fr, 28.5.21 | (Digitaler) Workshop:
How to Insta?**

In diesem Workshop sehen wir uns Instagram und den möglichen Nutzen für unsere Öffentlichkeitsarbeit genauer an. Ihr bekommt dabei einen Überblick über Instagram-Tools wie Beiträge, Stories und IGTV. Der Workshop findet von 15:00-18:00 Uhr digital statt.



MEHR INFOS UND
ANMELDUNG

Do, 10.6.21 | #sporthandeltfair – Fair Play in der kommunalen Beschaffung

Anfang Juni findet ein praxisbezogener Austausch für kommunale Beschaffer:innen zur sozialverantwortlichen bzw. nachhaltigen Beschaffung von Sportartikeln statt. Hierbei werden Praxisbeispiele und konkrete Vorgehensweisen aus verschiedenen Kommunen sowie konkrete Werkzeuge für eine faire Beschaffung vorgestellt. Das Treffen findet von 09:00-12:00 statt.



MEHR INFOS UND
ANMELDUNG

Sa, 19.6.21 | Tagesworkshop: Film ab für deine Öffentlichkeitsarbeit

Bei der Öffentlichkeitsarbeit über Social Media funktionieren kurze Videos am besten. In unserem Video-Workshop lernst du, wie du diese erstellst, bearbeitest und online stellst. Der Workshop findet von 09:00-16:30 Uhr voraussichtlich im Umwelthaus statt und kostet 30 bzw. 25 Euro.



MEHR INFOS UND
ANMELDUNG

Unterstütze uns

Facebook für einen guten Zweck

Auf der Facebook Seite von Vamos verfügen wir seit kurzem über einen Spendenbutton. Dieser kann mit Facebook-Freund*innen geteilt und darauf aufmerksam gemacht werden. Wir sind immer noch überwältigt von den bisher eingegangenen Spenden, aber Vamos ist weiterhin auf jede mögliche Unterstützung auf Grund der aktuellen Lage angewiesen.



SPENDENBUTTON FACEBOOK

Shoppe über Schulengel und spende für Vamos

Valentinstag, der nächste Geburtstag oder andere Feiertage. Gründe, um seinen Liebsten mit Geschenken eine kleine Freude zu bereiten, gibt es viele. Geschenke einkaufen und gleichzeitig dabei auch noch spenden? Ja, das geht:

Einfach beim nächsten Online-Einkauf über Schulengel.de Vamos e.V. auswählen und wie gewohnt in deinen Lieblingsshops stöbern. Dein Einkauf wird nicht teurer und wir freuen uns über eine kleine Spenden-Prämie.



SHOPPEN UND SPENDEN

Vamos e.V.

Wir bewegen was.

Vamos e.V. ist ein entwicklungspolitischer Verein mit Sitz in Münster. Seit 1987 engagieren sich Ehren- und Hauptamtliche für menschenwürdige Lebens- und Arbeitsbedingungen – weltweit. Dafür betreibt der Verein entwicklungspolitische Bildungs- und Informationsarbeit zu unterschiedlichen Themen.

Unterstützen Sie uns!

Wir bewegen was

- für Menschenrechte
- für mehr Solidarität, Gerechtigkeit und Toleranz in der globalisierten Welt.

Viele Menschen setzen sich bereits für Vamos e.V. durch Spenden ein. Auch Sie können mit dazu beitragen, dass unsere Arbeit kontinuierlich weitergeht:

[Jetzt spenden.](#)

Kontakt

Vamos e.V. Münster
Achtermannstr. 10-12
48143 Münster
Telefon 0251-45431
Telefax 0251-54705
info@vamos-
muenster.de
[Zur Webseite](#)

Impressum

Vamos ist ein Träger des Eine Welt-Promotor*innenprogramms



Vamos ist Mitglied im Eine Welt Netz NRW



Vamos wird aus Mitteln des Kirchlichen Entwicklungsdienstes durch Brot für die Welt – Evangelischer Entwicklungsdienst gefördert



Copyright © Vamos e.V.

Wenn Sie diese E-Mail (an: {EMAIL}) nicht mehr empfangen möchten, können Sie diese [hier](#) kostenlos abbestellen.